

APPEL À RASSEMBLEMENT

MERCREDI 29 JUIN 2022 À 8H30
DEVANT LES LOCAUX DE L'ODHAC
4, RUE ROBERT SCHUMAN – 87170 ISLE

DEPUIS AVRIL 2022, L'ASSOCIATION LE MAS D'EYMOUTIERS ET LE COLLECTIF CHABATZ D'ENTRAR OCCUPENT UN IMMEUBLE DE L'ODHAC À EYMOUTIERS. 24 PERSONNES DONT 14 ENFANTS DE 2 SEMAINES À 17 ANS Y SONT MIS À L'ABRI.

CE MERCREDI 29 JUIN L'ODHAC DEMANDE À LA JUSTICE DE PRONONCER L'EXPULSION DES HABITANT.ES.

→ L'ÉTAT NE REMPLIT PAS SA MISSION ET NOUS CONTRAINT DE FAIRE SON TRAVAIL !

→ NOUS DEMANDONS LA MISE À DISPOSITION DE CET IMMEUBLE PUBLIC : 11 LOGEMENTS VIDES DEPUIS 6 ANS !!

VENEZ NOUS SOUTENIR !!!

Attention difficultés de circulation à anticiper : travaux sur A20 et circulation alternée dans Feytiat